

Erfolgreiche Jugendarbeit beim Tischtennis

Die erfolgreiche Jugend- und Trainingsarbeit in der Tischtennisabteilung wurde jetzt durch die Berufung der Schülerinnen Zoey und Mia Polke in den Leistungskader des Tischtennisverbandes Niedersachsen gewürdigt. Für die Trainerin Bianca Polke ist es weiterhin eine Anerkennung ihrer jahrelangen Arbeit und Unterstützung der Jugendarbeit im Tischtennissport in der TG.

Damit ist und bleibt die Tischtennisabteilung auch weiterhin das Aushängeschild des Vereins. Wir wünschen den beiden Sportlerinnen und der Trainerin auch zukünftig viel Erfolg in ihrem Sport.
Der Vorstand